МЕЖДУНАРОДНАЯ МОЛОДЕЖНАЯ ЛЕТНЯЯ ШКОЛА-2017 

ЗАЯВКИ ПРИНИМАЮТСЯ ДО 12 ИЮНЯ!
В Ленинградской области с 9 по 14 июля 2017 года состоится очередная Летняя школа CIRP на тему "Евразийский экономический союз и Европейский союз: в поиске modus vivendi". Мероприятие будет проводиться на базе Северо-Западного института управления РАНХиГС при Президенте РФ, в учебно-образовательном центре «Академия» (УОЦ «Академия»). В работе школы приглашаются принять участие студенты старших курсов и аспиранты общественно-политических и экономических специальностей из России, стран СНГ и Прибалтики, Польши, Германии.
Условия участия:
Для участия в школе необходимо отправить на адрес организаторов gorokhova.ann@gmail.com и school@cirp.ru: 
- АНКЕТУ УЧАСТНИКА (ссылка на скачивание файла: https://drive.google.com/open?id=0B-k... 
- ЭССЕ (не более 1-1,5 стр) на тему "Евразийский экономический союз и Европейский союз: в поиске modus vivendi". 

Заявки принимаются до 12 июня 2017 г. Результаты конкурса будут известны 19 июня.
Рабочие языки – английский и русский. Формат проведения Летней школы предполагает выступления приглашенных экспертов и дискуссию с ними.

Организаторы обеспечивают участникам: 
-комфортабельное проживание в учебно-образовательном центре "Академия", питание во время проведения школы; 
-организованный трансфер на автобусе от Санкт-Петербурга до места проведения Летней школы 9 июля и обратно 14 июля; 
-всем участникам, по завершении мероприятия, будет выдан сертификат, подтверждающий участие; 
-участникам будет предоставлен сборник материалов по тематике Летней школы. 

Организационный взнос за участие составляет 2000 рублей. Взнос оплачивается во время проведения школы. 
Проезд из города проживания до Санкт-Петербурга и обратно оплачивается участниками самостоятельно. 
Участники, принимая приглашение, обязуются: 
- вовремя прибыть к месту проведения школы; 
- посещать все занятия Летней школы и сопутствующие мероприятия; 
- соблюдать правила и порядок проживания в гостиничных номерах.


INTERNATIONAL YOUTH SUMMER SCHOOL 2017
[bookmark: _GoBack]The annual Summer School will be held since 9 till 14 of July 2017 by The Centre of International and Regional Policy (CIRP) and The North-West Institute – branch of RANEPA (NWIM – branch of RANEPA) in Leningrad Region. The theme of Summer School is «The Eurasian Economic Union and European Union: in search of modus vivendi». Undergraduate students (except first-year students) and postgraduate students of socio-political and economic programs from Russia, CIS and Baltic countries, Poland, Germany are invited to participate in Summer School.
Conditions of participation:
It is necessary to send follow information in e-mail addresses of Summer School managers (gorokhova.ann@gmail.com and school@cirp.ru):
· Application form
· Essay (no longer than 1 – 1,5 pages) on «The Eurasian Economic Union and European Union: they are in search of modus vivendi».
Applications for participation are accepted until June 12, 2017. The results of competition will be announced on June 19, 2017.
Working languages are English and Russian. The format of Summer School includes speeches and a discussion with them.
Managers provide participants by:
· comfortable living (accommodation) and food during Summer School in «Academy» Educational Centre;
· transfer service from Saint-Petersburg to venue on July 9 and from venue to Saint-Petersburg on July 14;
· at the end of Summer School all participants will collect a certificate.
· the information package on Summer School theme will be presented to participants;
A registration fee for participation is 2 000 RUB (two thousand rubles). It is paid during the Summer School.
Transfer from residence to Saint-Petersburg and back is paid by participants on they own.
Accepting the invitation participants undertake:
· to arrive to venue in time;
· to attend all classes and events of Summer School;
· observe the rules and order in guest rooms.
